

Indignación en Comodoro Rivadavia: se metieron adentro de una ballena muerta en la costa



Un grupo de ciudadanos de Comodoro Rivadavia tocó y hasta ingresó en la boca de una ballena jorobada muerta, que agonizó tras quedar varada en las orillas del mar.

Según reportaron medios locales, **el cetáceo se estancó en una orilla del Kilómetro 8** y cuando las personas lo vieron se acercaron para tomarlo como un juego. Hubo niños que saltaron sobre el cadáver y un hombre que ingresó en el cuerpo.

Además de la falta de ética animal, debido al goce por la muerte de un ser vivo, las conductas no respetan las pautas sanitarias para preservar la salud de seres humanos, ya que un animal muerto, en descomposición, genera microorganismos que pueden ser perjudicial, **ya que es un foco de infección.**



